

「土曜日外来診療休診」のお知らせ
～ 令和6（2024）年4月から ～

日頃より、当院の運営にご理解とご協力を賜り厚く御礼を申し上げます。

さて、これまで多くの病院が完全週休二日制としている中で、当院は地域医療のニーズに少しでも応えるべく土曜日外来診療を第1第3第5午前中のみですが永年継続して参りました。しかし、下記の通り令和6（2024）年4月から土曜日を休診とさせていただくことにいたしましたのでお知らせいたします。

これは「働き方改革関連法」施行に併せて当院でも医療従事者の働き方を見直し、最適な労働環境の下、より安全で質の高い医療を患者さまに提供していけるように運営方針を検討した結果です。

地域の医療機関の皆様や患者様には、ご不便をおかけすることになるかも知れませんが、当院といたしましては、今後もより一層地域医療への貢献に努め、地域の皆様に信頼される病院づくりを目指して参りますので、何卒ご理解とご協力をいただきますようお願い申し上げます。

記

1. 土曜休診開始 令和6（2024）年4月6日（土）から
2. 救急診療体制 従来どおりの対応

以上

令和5年12月14日
一般財団法人積善会十全総合病院
院長